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臺北縣立永平高級中學家長會 

九十六學年度第四次家長委員會議紀錄 
 

一、 時間：九十七年五月廿二日下午八時四十分 

二、 地點：永平高中圖書館五樓演藝廳 

三、 出列席人員：（如簽到單） 

四、 主  席：黃會長英哲             記錄：嚴明華 

五、 主席致詞：感謝各位出席今天的會議，首先在這裡對於李校長的用心辦

學表達感佩之意，這一個學年時時可以看到李校長的努力付出，且活動

辦理生動精彩、鉅細靡遺，也感謝各處室主任的辛勞。 

六、 校長致詞：其實到永平高中服務是個人莫大的榮耀，本人倍感珍惜，一

直以來都是將學生當做自己的孩子一樣。感謝家長會的肯定，其實能有

這些表現，是因為永平的傑出行政團隊，在此向各位承諾，我會繼續為

永平優質高中努力。 

七、 重點活動需家長會支援項目說明 

活動項目 支援內容 
報到時間 
及地點 

負責 
處室 

協助或參與方式 

 

宜蘭文化

采風之旅 

*家長會、基金會、志工隊

及行政團隊，一起去走走

吧！ 

*本案請同意支援志工以外

參加人員經費，志工約 40

人已申請永和市公所補

助。 

97.6.1（日） 

詳附件報名表 
圖書館 

* 歡迎踴躍參加 * 

目前報名委員： 

楊小瑛、蔡瑩美、孫碧

緣、項于芬、李瑞麟、

高淑娟 

 

*同意支援。 

畢業典禮 

*請家長踴躍出席 

*請提供部分畢業生獎品及

畢業班導師紀念品、花束

等，共約需 58,000元。 

97.6.6（五） 

8:20綜合大樓 
學務處 

*同意核實支用。 

 

國一新生

報到 

需家長志工協助引導、解

惑，幫助新生及家長提早認

識校園 

97.6.20（五） 
8:20—10:30 

教務處 
*請可以協助的委員向

明華報名。 



 ２ 

高二 

畢業旅行 

歡樂畢旅．共創回憶 

請高二家長委員一人與校

長一起到畢旅地點與師生

同歡並視察活動辦理情形

（不一定要全程參與） 

96.6.25~27 

另行通知 
學務處 

周副會長培靂 

黃常委基平 

項委員于芬 

國中基測 

 

 

大學指考 

請支援各次考試考生服務

隊及考場服務學生便當 

基測: 

第 1次:5.24-25 

第 2次:7.12-13 

指考:7.1-3 

總務處 

*同意核實支用。 

 

 

八、 臨時動議： 

彭成基委員：支持並肯定校長及會長的領導，例如校慶音樂會的舉辦就

給學生及社區居民很好的學習機會，也是一大創舉，以下

幾點建議： 
1. 本次委員會議出席率偏低，請思考改善之道，或是將各

委員出席或協助參與校務的次數統計後供參考。 
2. 學校發起捐款活動時，請考量所有家長的環境背景不

同，不要造成家長的壓力。 

黃基平委員： 
1.96 年底時參加「送愛到復興」活動，這種關懷弱勢的動機是值得肯定

的，也看出校長與輔導處的用心，但到達復興國小後感覺這個偏遠學

校的硬體設備新穎完善，建議未來舉辦相關或類似活動是應加強過濾

及瞭解。 
2.高中繁星計畫的申請準備時間過於急迫，請學校及早加強輔導諮詢工

作，讓學生有充裕的時間準備。 

 
決議： 

1.爾後召開會議時，請家長會幹事於會前加強聯繫工作，以確定委員出

席會議情形。 

2.教育部針對偏遠及原民學校編列教育優先區預算，故校園硬體設備較

為新穎，本次送愛關懷活動的確有了解不夠深入的問題，感謝委員建

言，列入以後活動辦理參考。 

3.繁星計畫旨在發掘包括偏鄉地區學生在內的全國各高中英才，讓每所
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高中具有潛力的優秀學生都有機會就讀優質大學；繁星計畫也鼓勵家

長讓孩子留在社區高中就讀，有助平衡區域發展。繁星計畫入學的學

生是不能申請轉系的，且永平高中算是都會型學校，需嚴謹的看待，

視學生的志趣去申請，此錄取人數並不能代表學校整體的升學表現。 

4.對於畢業生的升學輔導諮詢工作，尚有改進之處，輔導處應加強並提

早準備相關升學輔導資訊，適時幫助學生，感謝委員的建言。 

九、散會（十時）。 


